

# Bergrennen: SVS erwartet 150 Mountainbiker

*Sieger des Firmenwettbewerbs winkt ein Glaspokal*

**Bad Peterstal-Griesbach** (red/pak). Der SV Schwarzwald Bad Peterstal veranstaltet am Freitag, 3. Oktober, zum 32. Mal das überregional bekannte Mountainbike-Bergrennen. Nach den coronabedingten Absagen hat sich das Bergrennen laut einer Pressemitteilung der Ver-

anstalter Stück für Stück erholt: Sie erwarten in diesem Jahr mehr als 150 Teilnehmer, was eine deutliche Steigerung gegenüber den 126 Startern im Vorjahr darstellt.

## Deutliche Steigerung

Eine Neuheit in diesem Jahr ist der Firmencup. Hierbei bilden vier E-Bike-Fahrer eines Unternehmens ein Team, deren Einzelzeiten zu einer Gesamtzeit addiert werden. Dem Siegerteam winkt ein Glaspokal aus der Dorotheenhütte. Interessierte können sich für dieses sportliche Event noch anmelden. Weitere Informationen und die Möglichkeit zur Anmeldung gibt es unter



**Neu im Programm des Mountainbike-Rennens ist der Firmencup.** Foto: SV Schwarzwald



[www.sv-schwarzwald.de](http://www.sv-schwarzwald.de)